Philosophia **De Rebus** Responsable Alexandra Guadalupe Peralta Verdiguel

NOTICIAS /AVISOS

Tercer congreso internacional de la danza

El próximo marzo de 2013 tendrá lugar, en la ciudad de Buenos Aires, el III Congreso Internacional que aúna a los profesionales más destacados del mundo de la filosofía de la danza. El comité organizador del Congreso ha anunciado que queda abierta la recepción de ponencias hasta el próximo 14 de octubre. Será en noviembre cuando se decidan de forma definitiva los candidatos seleccionados a participar en el que en el resto de los años ha sido un multitudinario encuentro que ha tenido como sede la ciudad de Barcelona. El próximo año comenzará en la ciudad bonaerense el martes 13 y tendrá una semana de duración.

Como puede leerse en las actas han de enviarse resúmenes de un máximo de 300 palabras, así como un breve currículum del ponente. Los escritos han de ser originales aceptándose cualquier idioma ya que, aunque el español es el oficial, habrá traducción simultánea a más de cincuenta idiomas en cada una de las salas.

Mayor información en: http://teoriadeladanza.wordpress.com/2012/04/15/ argentina-acoge-el-iii-congreso-internacional-de-filosofia-de-la-danza/

PHYSIS. De las partículas elementales a la naturaleza humana

San Sebastián 1-6 de octubre 2012 / Barcelona 8-9 de octubre de 2012

esde su primera edición en 1993, el International Ontology Congress/Congreso Internacional de Ontología ha tenido como objetivo el establecimiento del estado de la cuestión respecto a las interrogaciones clave de la filosofía fundamental contempladas a la luz de la reflexión contemporánea. De ahí que en su Comité Científico Internacional Permanente figuren, junto a filósofos, eminentes representantes de la ciencia y el arte contemporáneos. La mayoría de ediciones del Congreso han venido realizándose bajo el patrocinio de la UNESCO.

Es obvio que la reflexión filosófico- ontológica sobre la naturaleza, lo que en otra época se llamaba Filosofía natural, no puede realizarse sin soporte en "la ciencia natural de nuestra época", según la expresión de Heisenberg. En efecto, cabe aplicar a la Mecánica Cuántica, a la Genética o a la Paleontología lo que el matemático Hilbert decía respecto al infinito cantoriano, a saber, que la elucidación de los problemas que plantea "lejos de concernir tan sólo a los intereses de una disciplina especializada, afecta a la dignidad misma del espíritu humano".

Esta preocupación por sentar las bases de una filosofía natural puede ser contemplada como parte esencial del proyecto del Congreso Internacional de Ontología de revivificar los grandes temas de la filosofía griega, proyectando sobre ellos la mirada contemporánea. Es, en efecto, constante la actualización de los problemas, ya sea por aparición de nuevos datos científicos o por la tentativa de nuevas perspectivas filosóficas. Y obviamente uno de los temas fundamentales es el de la naturaleza. Esa Physis sobre la que Aristóteles se interrogaba, utilizando el términ para designar, tanto lo que explica el comportamiento aparente de la materia inanimada, como los rasgos que distinguen entre sí a especies vivas. Sin que sea excepción esa singular especie animal que es el hombre, cuya naturaleza, nos dice Aristóteles, le inclina al conocimiento; perspectiva en la cual el problema de la Physis se convierte directamente en problema central de la Antropología Filosófica.

- 1.A) De Anaximandro a la física de Aristóteles: La Physis y los griegos.
- 1.B) De Aristóteles al pensamiento contemporáneo: La evolución en las representaciones de la naturaleza.
- 2) Filosofía natural y física contemporánea.
- 3) El problema de la naturaleza humana en base a la Genética, la Paleontología y la Lingüística.
- 4) La técnica y la naturaleza humana.

http://www.ontologia.net/es/x-edition/de-las-particulas-elementales-a-la-naturaleza-humana

Segundo Congreso Latinoamericano de Filosofía de la Educación

LA FILOSOFÍA DE LA EDUCACIÓN: TRADICIÓN Y ACTUALIDAD

21 al 23 marzo de 2013 Universidad de la República Montevideo-Uruguay

Organiza: Instituto de Educación, Dpto. de Historia y Filosofía de la Educación, Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, Universidad de la República. Asociación Latinoamericana de Filosofía de la Educación. ALFE

Dirigido a: miembros y amigos de ALFE, estudiantes, profesores, licenciados, master, y doctores en filosofía o en pedagogía, otras áreas de Instituciones de Educación Superior de América Latina asociadas a los temas del Congreso.

Eies temáticos:

- 1. La Filosofía de la educación como disciplina: exigencias, alcance, campos conexos.
- 2. El pasado: las concepciones filosóficas de la educación en la historia
- 3. La Filosofía de la educación y sus problemas actuales
- 4. La voluntad de la Filosofía de la educación de "intervención" en la realidad social
- 5. Nuevos desafíos en la enseñanza de la Filosofía

Inscripción con presentación de trabajos: (trabajo concluído, trabajo en proceso): del 1/07/2012 al 1/09/2012 enviar directamente al correo electrónico: educacionfilosofia2@gmail.com